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Eugenio Criado, director del 
Banco de Bilbao, tiene 51 años 
de edad. Está casado con Pepi
ta Jiméne~, mujer muy femeni
na. Tienen tres bijos: Maravi
Uas, Eugenio y Marúr José. Eu
genio está casado con Ana Isa
bel AÚlrcJn, quienes tienen una 
ni"'" de nueve meses que se Ua
ma Ainboa. 

lA familia Crwo es de Ciu
dad Real, pf!1'O para todos eUos 
PuertolÚl"o es como si fuese su 
ciudad natal. 

lA entrevista con Úl familia 
Criado no nos fue nada difícil 
por ser personas MUy cordÍQJes 
y abiertas. E.re ellos refM la 
alegr,a, la rmión .•. AU; se eSlCu
cba a todas úu pfWSonas. 

Eugenio Criado es un bom
bre de gran carácter y buen co
nocedor de Úl m4~ eJI la que 
trabaja. 

- ¿Cómo Uegute a ser di
rector de B~o? 

- Un día hice oposiciones 
para el Banco de Bilbao, apro
bé y, en él tlstoy dtfj. hace 32 
año •. He rlfCorrid~ ' toda , la ga
ma de puestos Idministrativos 
del Banco. He h",",o todo tipo 
de oposiciones dentro de la em
presa. He realizado multitud de 
cursos de formación profesio
ñal. Dentro de la Empresa estu
dié y obtuve los títulos que po
seo extraprofesisnales. Soy 
Profesor Mercantil y estoy d i
plomado por el Consejo Supe
rior bancario. 

Te puedo decir que he llega
do a ser director de banco con 
mucho teSón. . 

Se dice que la banca era an
tes como un recurso para re
comendados de señores que te · 
nían dinero. Ese no fue mi caso . 

- ¿Te compensa económi
ca y humanamente ser director 
de Banco? 

- Humanamente much ísi· 
mo, económicamente no tanto. 
Pienso que no están equilibra
das las responsabilidades con 
las remuneraciones. 

- A tu juicio ¿Cómo debe 
ser el director de banco per
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erfil 
Eugenio Criado, Diredor del Banco de Bilbao 

"En Puertollano no hay dinero. como 
tampoco lo hay en España" 

- La perfección no existe . 
Te puedo hablar del director de 
banco imperfecto, que es aquel 
que tiene las mismas cualidades 
que cualquier otro profesional 
en otro campo. Aquel que sepa 
utilizar esas facultades que 
posee para el bien de la co
munidad. 

Eugenio habÚl y habÚl, nada 
le distrae ni siquiera su nieta 
que no deja de juga.r con to
dos ... 

-¿Piensas que el Director 
de &"co es un ReÚlciones P~
blica? 

- El Director de Banco de
be ser" muy humano y no frívo
lo como la imagen que tenemos 
del Relaciones Públicas. El Di· 
rector de Banco debe .ser un 
gran profesional, tener grandes 
conocimientos, tener una parte 
de galería, estud iar constante
mente .. . . Anguilosarse y que
darse' atrás no es ·bu.eno para .el 
Director de Banco. 

Pf!pita, su mujer, sigue eo" 
det41Je las opin'iones de su 
"",rido. 

.~ Pepita , ¿piensas que tu 
mIlrido encaja como Director ' 
de Banco? . 

- Creo . que .mi marido es 
'un buen director de Banco. Es 
muy cumplidor. Pienso que 
reúne las cond iciones necesa
rias: trato humano, responsabi· 
lidad, conocimientos, carácter ... 

Mara, es la hija mIlyor, tiene 
24 años y es PsicóÚlgrl. A la 
pregunta 'que' le h'acemos a su 
madre contesta as,': 

- No sé exactamente cómo 
va su funcióri en ef Banco, sé 
que ha sido muy querido . 
Cuando . ha . abandonado una 
plaza la ' gente le ha mostr"ac:Jo 
su afecto y eSo es síntoma de 
algo . 

Eugenio, segum!q de los hi
jos, tiene 22 años y es agente 
de ventas. Dice': A mi padre le 
gusta su trabajo y no lo lleva 
como una carga sino todo lo 
contrario ... Creo que 'es el tra· 
bajo que él necesita .. 

El Sr. Eugenio Crledo, Direclor del Banco de Bilbeo, es un hombre de gren 

_ carácter y buen conocedor de la malerie en le que trabeja. 

Pepita está al tanto de todo 
lo que acontece a su alr.ededor, 
con su sonrisa apoya y anima a 
toda la fa.milia. 

- ¿Qué valor le dais al di
nero? 

- El dinero es algo que no 
satura. Nadie se cansa de tener 
mucho .dinero . Nosotros no so
mos ambiciosos y le damos el 
valor que se merece . 

- y hablando de dinero. 
¿Piensas que hay dinero en 
Puerto/Jano? 

- Aunque lo supiese no te 
lo diría . En Puertollano no hay 
dinero como tampoco lo hay 
en España . Los bancos no se es· 
tablecen donde hay dinero . 
Una de las funciones del banco 
es canalizar el dinero desde 
donde lo haya hasta donde lo O fecto? 

~----------------~----------------~------------------~----------------~ 
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necesitan y esto no quiere de
cir que el núcleo que lo necesi
te sea pobre, al revé~puede ser 
muy rico porque absorbe más 
de lo que prodúce. El banco 
no tiene por qué nutrirse de 
una plaza para estar en ella . . 

- ¿Os encontráis bien am
bientados en Puertollano? 

- Excelentemente bien, 
aunque como sabes no somos 
de aqu í. . 

Eugenio ' (hijo): Cuando vi
vimos en Granada estuve muy 
bien. Pero en Puerto llano he 
encontrado a mi mujer y aqu í 
hemos tenido a nuestra hija. 

- Eugenio ¿no te ha gusta
do seguir los pasos de tu padre? 

- Sí, me hubiese gustado. 
Las circunstancias me han lIe-

. vado por otro camino. Soy 
agente de ventas de Citroen y 
estoy contento aunque soy bas
tante ambicioso y siempre bus
co orientar mejor mi vida. 

- ¿No has querido estudiar 
una carrera? 

- Bueno, 'pienso que estu
d iar una carrera no es lo más 
importante en esta vida, se pue
den conseguir éxitos sin estu
diar. 

Mara: estud iar u na carrera 
no es que sea lo más importan
te de la vida, pere sí eleva tu 
nivel de posibilidades y por su
puesto te aporta una gran satis
facción personal. 

Yo ' he estudiado psicología 
porque me gusta mucho y con 
la finalidad de conocer un po' 
quito mejor ' a todos los demás 
ya mí misma. 

- Para tí, ¿Cómo debe ser 
un buen psicólogo? 

- El buen psicólogo tiene 
que estar metido dentro de una 
buena sociedad . La sociedad 
tiene que apoyar al psicólogo 
ya que estamos muy desampa
rados por ésta . Para m í, debe
ría estar muy formado, libre de 
prejuicios y con gran sensibili
d~ y comprensión hacia los 
demás. 

Marta José nos dice que a 
eUa le gustaría estudiar corte y 
confección. 

- Eugenio Ue gustaría que 
algún hijo tuyo fuese pol,íico? 

- Si fuese un poi ítico hon
rado y digno, no me importa· 
ría. La política no va con mi 
carácter. 

- ¿Tienes enemigos? 
- Como cualquier ser hu-

mano? 
¿Cuál creéis que es el mayor 

enemigo del mundo? 
- La envid ia. 
- ¿Qué opináis sobre el di-

oordo? 
- Puede hacer falta en de

terminados casos. El divorcio, 
pienso, que no debe romper 
matrimonios, sino dar una solu
ción a los matrimonios rotos. 
Mara: Estoy a favor del divor
cio, pienso que dentro de los 
males es el menor, supondrá 
una prueba de madurez para 
los españoles. 

- Pepita: ¿Qué problema le 
ves al director de Banco? 

- Pues al no poder dejar los 
malos humores y disgustos en 
la I?alle se los trae a su casa. 

En la foto la Sra. Jlm6nez Mora, Eugenio, Marra Jos6, Ana Isebel, eposa 

• hijo. del Sr. Eugenio; todol junto a la pequeñita, su nieta, 

El Sr. Eugenio Criado está cllsedo con Pepita Jlm6nez, que afirma que su 
marido el un buen Director de Blinco, 

y ya para terminar; ¿Cuáles 
son vuestras aficiones? 

- Pepita : viajar, la deco ra· 
Ción, el arte y el teatro. 

. - Mara: la música , lectura, 
teatro y viajar. 

- María José: viajar, salir 
con mis padres a comer fuera, 
la natación y los coches. 

- Eugenio (hijo): Viajar y 
todo lo relacionado con el 
mundo del automóvil. 

- Ana Isabel (nuera): cole
ccio"nar sellos y tocar la gui
tarra. 

- Eugenio (padre): Música 
y literatura. 

Agradecemos a la familia 
Criado la gentileza con que nos 
han recibido y les deseamos un 
buen verano en las playas de 
San Juan. 
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